
Sitzungsprotokoll
Fachschaftssitzung Fachschaft MINT

Protokollant: Philipp Seidel

28.05.2014

Anwesende

Sabrina Lohmann, Andreas Saurant, Miriam Sasse, Vivienne-M. Keil, Fabian Schwarze, Linnea
Jakob, Luise Hartmann, Mathis Lichtenberger, Julia Mrongowius, Jathurshan Jayethevan, Ira
Ehleben, Georg Männel, Iris Ellerkamp, Björn Wieschendorf, Jakob Schnell, Alexander Gol-
kowski, Lukas Christensen, Philipp Seidel, Patrick Willnow (Fachschaft Wirtschaft und Technik
Fachhochschule Lübeck)

Beginn 18:18 Uhr

Berichte

Prüfungsausschuss Informatik

• Es soll ein Ausgleichsverfahren für Studenten mit Behinderungen etabliert werden

• In Bezug auf die Ergebnisse der Klausur im Algorithmendesign sieht der zuständige Profes-
sor Reischuk die Arbeitseinstellung der Studenten als Hauptursache für die Durchfallquo-
te. Der Sachverhalt soll im Gespräch mit den Professoren Tantau und Fischer aufgegriffen
werden.

Wahlausschuss der Gremienwahl

• Aufgrund der veränderten Studierendenzahlen ist eine Anpassung der Sitze für die einzel-
nen Studiengänge innerhalb der Fachschaft MINT vorgeschlagen worden. Das soll auf der
Gremienfahrt diskutiert werden.
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Campus Open Air

• Positiv:

– Schöne, freundliche und weitgehend friedliche Atmosphäre.

– Die Kommunikation mit den Verantwortlichen für den Nachschub an Salaten etc. war
gut.

• Negativ:

– Die Veggies kamen zu spät (Preisnachlass von 25%).

– Die Servietten waren zu knapp.

– Es sollen Pfannenwender für die Veggies genutzt werden.

– Die Kommunikation mit dem AStA war nicht gut.

– Grundsätzlich soll eine größere Auswahl an Grillgut angeboten werden, z.B. Maiskol-
ben und in puncto Grillen eine engere Zusammenarbeit mit der Fachschaft Wirtschaft
und Technik angestrebt werden.

Schnuppertag

• Die Gremienvorstellung wurde als zu lang empfunden. In Zukunft soll dies anders geregelt
und durchgeführt werden.

• Vorschläge dazu werden von Philipp an Frau Pulz weitergereicht und sollen in der Sitzung
der Studiengangskoordinatoren diskutiert werden.

Chillen und Grillen

• Für die Deko werden einstimmig 50 € bewilligt.

• Die Plakate von Leslie und Miriam sind beinahe vollendet und gehen dann in den Druck.

• Die Institutseinladungen werden vorbereitet.

Sonstiges

Wahl des Heliprofs

Jannik hat einen Vorschlag für eine fairere Wahl mittels Standardisierung vorgeschlagen und
wird eine Zusammenfassung über den Verteiler schicken, um das weiter zu verbessern.

Fachschafts-Spaßtag

Termin: 06. Juli Auftrag: Paddeln
Bei schlechtem Wetter machen wir einen Spielenachmittag in der Fachschafts-Lounge.
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KOMET

Die Konferenz der Medizintechnik Fachschaften findet vom 16.-19.10.2014 statt.

Abstimmungen

• Es wird beschlossen, dass die Zusammenarbeit mit den Fachschaften der Fachhochschule
intensiviert werden soll.

• Für den Kauf einer neuen Kaffeemaschine und eines neuen Wasserkochers werden einstim-
mig 50 € bewilligt.

Protokoll

Die Protokolle der letzten Sitzungen werden mit einer Gegenstimme und 2 Enthaltungen ange-
nommen.

Das nächste Protokoll wird Miriam schreiben.

Ende 19:33 Uhr
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